



*Medienmitteilung Swiss Volley*

## **Nora Willi neu im Exekutivrat von Swiss Olympic**

**Bern, 20. November 2020. – Die Präsidentin von Swiss Volley wurde anlässlich des Sportparlaments in das leitende Organ von Swiss Olympic gewählt. Sie erhielt dabei am meisten Stimmen aller Neukandidierenden.**

Der Exekutivrat ist das leitende Organ von Swiss Olympic. Er bereitet die Beschlüsse des Sportparlaments vor, sorgt für deren Vollzug und vertritt Swiss Olympic nach aussen. Der Exekutivrat legt unter anderem die Organisationsstruktur, die Arbeitsbereiche und die mittel- und langfristigen Planungsziele von Swiss Olympic fest. Zudem ernennt er das Führungsteam für die Schweizer Delegationen an Olympischen Spielen.

Anlässlich des Sportparlaments vom 20. November 2020 wurde Nora Willi, die Präsidentin von Swiss Volley, als neues Mitglied in den Exekutivrat gewählt. Sie ist bereit für das neue Engagement: «Ich freue mich sehr, dass ich das Vertrauen der Schweizer Sportverbände erhalten habe. Als Mitglied des Exekutivrates von Swiss Olympic will ich mich für die Sportförderung generell einsetzen, damit die Verbände sich weiter entwickeln und möglichst ihr Potential ausschöpfen können. Ich werde mich auch dafür engagieren, dass Frauen in den Sportführungsgremien besser vertreten sind, da ich überzeugt bin, dass ein gemischtes Gremium für einen differenzierten Entscheidungsprozess wichtig ist.»

Anne-Sylvie Monnet, Direktorin Volleyball, ist nach acht Jahren aus dem Exekutivrat zurückgetreten. Swiss Volley bedankt sich herzlich für ihren Einsatz.

### **Weitere Informationen**

– Nora Willi, Präsidentin Swiss Volley, Tel. +41 79 279 23 29